

La Provence

Lundi 5 décembre 2016

ZOOM SUR la banque alimentaire à Berre-L'Etang



Le bilan des deux journées de collecte de marchandises à l'adresse de la Banque Alimentaire, fruit d'un partenariat entre une association d'aide humanitaire, la Croix Rouge, un industriel, LyondellBasell, un supermarché, Carrefour Market et avec le soutien de la municipalité berroise au profit d'une action caritative, la Banque Alimentaire, a rencontré un franc succès auprès des visiteurs la grande surface à l'occasion des 2 journées nationales de collecte.

"C'est 1 tonne de marchandises que nous avons comptabilisée", a précisé samedi soir, le coordonnateur de cette action, Pierre Arthapignet au représentant de la municipalité, Gérard Amprimo, ce qui permettra d'adoucir le quotidien de personnes du département, particulièrement défavorisées.

/PHOTO R.T.